



5年学年だよい

2024. 1. 31

蝶屋小学校

5年生の力を發揮する時！

2月は、まとめにむけた取り組みが本格化してきます。21日（金）に行われる「6年生を送る会」に向けて活動がはじまりました。会の運営、会場飾りつけ、音楽の3つの係に別れて活動しています。

在校生の中心となって活躍することになります。一人ひとりの力を發揮し、みんなで協力してがんばっていきたいと思います。

1月16日（木） かきもち編み体験・かきもち工場見学

昨年度に引き続き、かきもち工場見学を実施することができました。また、講師の西田 勉さんには、伝統のかきもち編みを教えてもらいました。子どもたちにとってかきもち編みは難しかったようですが、工場で見た吊るされている色とりどりのかきもちは圧巻でした。編まれたかきもちは、おうちでそのまま食べたり、干したりしていることでしょう。それぞれのご家庭でおいしく頂いてください。



お知らせとお願い

あいさつ・服装についてしっかりできるようにしましょう！



3学期は、6年生を送る会・卒業式など制服で人前に出る場面が多くあります。きちんと身だしなみを整えて学校生活が送れるようによろしくお願いします。特に、洗濯したあと名札を忘れずにつけ、靴下も決められた色（黒・白・紺）や長さ（くるぶしソックスは不可）のものをはきましょう。髪が肩にかかるついているときは結びましょう。登下校の安全帽子（冬季はニット帽も可）もしっかりかぶり、高学年としてお手本になる姿を見せましょう。



1月24日（金） スキー遠足に行ってきました！！！



また家族や親せき、友達と
スキーを楽しんでみてね。